

DES NOUVELLES DU CART

Bonjour à tous,

Un petit courrier d'information en ce début d'année. Nous n'avons pas beaucoup « communiqué » en 2016 et nous tâcherons de faire mieux cette année.

Tout d'abord des remerciements à celles et ceux d'entre vous – nombreux – qui participent depuis plus d'un an à cette action que nous avons engagée pour l'accueil des réfugiés. Nous étions les premiers à penser que l'accueil en milieu rural était possible et, de fait, ça a marché. D'autres collectifs ruraux sont nés un peu partout en Isère et nous avons, quant à nous, hébergé une quarantaine de demandeurs d'asile dans de nombreux villages du Trièves. Nous en sommes fiers et optimistes et les raisons de l'être aujourd'hui étant plutôt rares, ne boudons pas ce moment.

Du côté de Mens :



Le dernier étage de la Cure de Mens – grâce à sa mise à disposition par la municipalité et le diocèse – a fait l'objet d'un chantier bénévole et collectif auquel ont participé soixante deux personnes. Cet appartement de 90 m2 avec 3 chambres a été inauguré samedi 7 janvier autour d'un vin chaud et en présence d'une centaine de personnes.

Depuis ce WE il est occupé. 2 hommes de nationalité congolaise - Bijoux et Nonofu - et un jeune afghan de 19 ans – Farzad -, après des semaines à la rue, y reprennent des forces. Une jeune nigériane de 20 ans est hébergée quant à elle chez des membres de notre réseau.

Au-delà de cette action, ce qui nous réjouit tout particulièrement est cette mobilisation d'habitants, de tous âges et tous horizons, qui au-delà de leurs différences politiques ou religieuses, ont décidé d'agir solidairement autour d'une cause qu'ils trouvent juste.

Des initiatives, comme celle-ci, qui partent de la société civile et qui oeuvrent pour le bien commun, peuvent peut-être constituer une nouvelle façon d'envisager la vie commune, la vie de la cité. Nous nous en réjouissons comme nous ont réjouis, à Mens, en 2016, deux autres chantiers participatifs : celui du refuge de Rochassac et celui de la rénovation du Café du Sports. Le dynamisme dont est capable cette région autour d'enjeux aussi divers nous semble battre en brèche pas mal d'idées reçues sur la morosité ambiante, sur l'égoïsme grandissant ou sur des clivages générationnels.

Du côté de Monestier de Clermont :



4 demandeurs d'asile hébergés cet automne entre St Martin de la Cluze, Gresse et Monestier de Clermont ont trouvé des hébergements à Grenoble. Un adolescent Syrien a passé ses vacances de Noël dans une famille de Monestier. Actuellement un jeune homme angolais est hébergé par 2 familles de St Michel les Portes et Monestier de Clermont. Au cours d'une cérémonie de parrainage à Monestier, une dizaine de maires du Trièves ont apporté leur soutien à l'accompagnement des réfugiés.

Nous souhaitons que cette année 2017, bien engagée par l'inauguration de cet appartement de la cure de Mens, voie notre généreux réseau grandir en efficacité.

DES BESOINS

De l'équipement pour la cure :

Il nous manque encore :

- un matelas de 140
- 3 petites tables hautes pouvant faire office de bureau dans chacune des chambres
- 1 portant

Des vêtements :

- 1 paire de bottes imperméables ou après-ski taille 40
- 1 paire de bottes imperméables ou après-ski taille 43
- des collants hommes

Des paniers alimentaires et des produits de 1^{ère} nécessité (dentifrice, brosse à dents, rasoirs, shampoing, lessive...)

Vous pouvez les déposer au Café des Sports, ou les confier à l'un des membres de la coordination mensoise.

Du co-voiturage

Les demandeurs d'asile doivent descendre à Grenoble pour leurs démarches administratives une à deux fois par semaine. Il est nécessaire l'élargir le groupe des co-voitureurs. Si vous faites le voyage régulièrement à Grenoble, vous pouvez nous le signaler afin qu'à l'occasion nous vous sollicitons.

De l'argent

À déposer dans les tirelires du CART :

- une au Petit Marché
- une au Café des Sports

UNE NOUVEAUTÉ

Nous avons dû créer, pour pouvoir contractualiser avec la municipalité et le diocèse, une association « Les Toits du Cart ». Le CART quant à lui, et nous y tenons, reste un collectif d'habitants, animé par une coordination de volontaires (ouverte à tous) où chaque voix compte pour un. Mais l'obligation que nous avons eue de créer une association a un avantage : nous avons dorénavant un compte en banque dont voici l'IBAN :

FR76 1390 6000 2185 0451 3737 109

Nous accepterons tous les dons, à partir de 1 € ...

A bientôt.
Amicalement

LE CART